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Segundo Informe de Labores Legislativas 

 

Servir a la gente es y ha sido uno de los honores más altos de  

mi vida, ustedes me han brindado la oportunidad excepcional de ser 

su representante ante el órgano más importante de la nación, como 

es el Congreso de la Unión, donde están representadas las voces de 

todo el pueblo de México.  

   

 El reto que hemos enfrentado ha sido del tamaño de la 

responsabilidad, compromiso y entrega total que les expresé durante 

mi campaña. En múltiples ocasiones he dicho el orgullo que tengo de 

trabajar representando a esta tierra.  

  

Ante este reto, me puedo sentir contenta de haber gestionado 

durante este año, 7 millones de pesos para la pavimentación de las 

comunidades del municipio de Tlacotepec de Benito Juárez.  

 

La sociedad exige rendición de cuentas por parte de sus 

legisladores estoy muy consciente de esto y hoy cumplo con ello.  
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Los diputados poblanos del Partido Revolucionario Institucional, 

nos adentramos en las negociaciones del presupuesto para 2012, con 

el único objetivo de lograr un presupuesto adecuado para que el 

gobierno cuente con los recursos necesarios para el buen desarrollo 

de nuestra entidad, logrando un presupuesto para el Estado de 

Puebla de 57,373’630 pesos.  

 

Para este distrito se gestionaron: 23’300,000 pesos para el 

Fondo Metropolitano al municipio de Tehuacán, Proyecto para la 

pavimentación de la carretera San Juan Ixcaquixtla-Tlacotepec de 

Benito Juárez, 15’000,000 pesos, para la Infraestructura deportiva 

municipal, 10’693,043 pesos, para la 2º etapa del mercado de 

Tlacotepec de Benito Juárez, 17’000,000, y por ultimo alrededor de 

10’000,000 para proyectos de pavimentación, los cuales se repartirán 

de forma equitativa entre los municipios de Tehuacán, Tepanco de 

López, Santiago Miauhuatlan, y Tlacotepec de Benito Juárez.      

 

En la Cámara de diputados trabajamos para generar reformas 

que empujen e impulsen el desarrollo nacional, estamos interesados 

por que los cambios legales tengan un impacto en el corto, mediano y 

largo plazo a fin de recuperar la senda del crecimiento y el desarrollo.  

Durante este segundo año de labores de la Cámara de diputados, se 

promovieron diversas reformas constitucionales y legales entre ellas 

destacan:  
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La reformas en materia de amparo, con ellas se cierra la puerta 

a la impunidad, en razón de que si se interpone un amparo y este 

declara que una ley es inconstitucional, la ley señalada dejara de 

aplicarse, para beneficiar no solo a la persona responsable de 

interponer el amparo sino a los demás mexicanos que están 

normados por una ley que eventualmente fue inconstitucional.  

 

Con respecto a los jóvenes compartimos su preocupación por 

encontrar más espacios para continuar con su profesionalización, por 

ello, los priístas impulsamos la aprobación de la reforma 

constitucional, por la cual, se obliga al Estado a impartir la educación 

media superior de forma gratuita. 

 

Para combatir las prácticas monopólicas se doto de diversos 

mecanismos que servirán de apoyo a la Comisión Federal de 

Competencia Económica, para detener cualquier agente económico 

que incurra en alguna práctica monopólica y/o desleal en el comercio 

nacional. El castigo podrá ser de cárcel, y las penas incluyen multas 

de hasta 10% de los ingresos del agente económico. 

 

La violencia que vive el país ha alcanzado niveles inimaginables, 

por ello, los priístas en todo momento impulsamos y acompañamos 

las voces que solicitaban la inmediata aprobación de un ley 
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antisecuestro, en ella, establecimos como pena máxima 70 años de 

prisión para los plagiarios que asesinen a sus víctimas.  

 

Durante décadas los migrantes han sido vejados en sus 

derechos, por ello, aprobamos la ley de migración, la cual, la premisa 

es que los migrantes no son delincuentes, además no impone 

sanciones para quien contrate a un indocumentado, y establece 

disposiciones para garantizar una atención especial a los migrantes 

en mayor situación de vulnerabilidad.  

 

Ante la preocupación de miles de ciudadanos de perder su 

vivienda, por razones de incremento en sus créditos hipotecarios o 

por intimidación de despachos, aprobamos diversas reformas a ley de 

Infonavit, prohibiendo vender a particulares la cartera vencida, de 

esta forma el instituto podrá renegociar con los trabajadores y no que 

un despacho sin ningún compromiso vaya y los despoje. 

 

Recientemente se discutió y aprobó la llamada Reforma política, 

con ella, se permiten las candidaturas independientes, Iniciativa 

ciudadana, se clarificaron los mecanismos a seguir en caso de 

ausencia del Presidente de la Republica, entre otros temas, en el 

tema de la Consulta popular, está quedo plasmada como una 

obligación de los mexicanos votar en ellas, dejando que una ley 
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secundaria determine los mecanismos, requisitos y plazos para 

realizarla.  

 

A continuación les comentare brevemente mi trabajo realizado 

al interior del Congreso: 

 

La corresponsabilidad institucional, que se ha construido entre 

sociedad y los medios de comunicación es primordial para el 

fortalecimiento del principio de información, sin embargo, por el alto 

riesgo que hoy en día representa ser periodista en México, presente 

ante el pleno de la Cámara reformas constitucionales a fin de que el 

Estado garantice plena seguridad al desempeño de la labor 

periodística, salvaguardando en todo momento sus derechos e 

integridad.  

 

Impulsar y propiciar una concordancia en el gasto público, con 

la finalidad de atender la continuación de los subejercicios en la 

misma obra, a razón de ello, presente reformas a la Ley Federal de 

Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, con el objetivo de dar 

certidumbre y viabilidad a las obras y acciones cuyos montos y 

ejecución cuentan con planeación y programación, incluso más allá de 

ejercicios fiscales subsecuentes y que no hayan sido catalogadas 

como plurianuales, permitiendo la calendarización programática de 

proyectos de inversión e infraestructura.  
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Con motivo de las actuales circunstancias que se están viviendo 

en materia de políticas públicas y economía nacional, presente 

reformas a la constitución, en donde planteamos, la necesidad de 

reconocer la urgencia de contar con un Plan Nacional de Desarrollo, 

que desde su origen tenga el aval de todas las fuerzas políticas que 

conforman al Estado mexicano y  planteamos la creación del Instituto 

Nacional para la Competitividad. 

 

Con la finalidad de fortalecer y consolidar la Suprema Corte, 

presentamos reformas que se traducen en otorgar garantías para 

mejorar la calidad en sus funciones y sus relaciones con la sociedad 

y, abatir el rezago. Así mismo, bajo los principios de honestidad y 

confiabilidad de los jueces, en la propia propuesta, expresamos que 

los jueces y magistrados deben generar confianza a los ciudadanos 

respecto de la eficiencia de la procuración e impartición de justicia, 

para lograr la eficiencia presentamos modificaciones al modelo de 

autoevaluación de los asuntos judiciales en donde este englobado la 

actuación de los jueces. 

 

Me es grato compartirles que la propuesta que presente para 

reformar la Ley de Desarrollo Rural Sustentable, fue aprobada por el 

pleno de la Cámara por unanimidad, mi planteamiento esta enfocada 

en el sentido de garantizar por parte del Estado la seguridad 

alimentaria, a través de todas aquellas acciones tendientes a 

establecer una base de datos de las actividades y productos agrícolas, 
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las fluctuaciones de los precios, el impulso de medidas especiales 

para solventar emergencias alimentarias ocasionadas por desastres 

naturales o incremento de precios y crisis alimentarias, entre otras. 

 

Recientemente presente reformas a la Ley Federal de 

Competencia Económica, con la finalidad de iniciar el proceso de 

fortalecimiento de los mecanismos, instrumentos y acciones para dar 

certidumbre a la población sobre las denuncias de supuesto 

desabastecimiento de alimentos, de igual manera dotar al gobierno 

de herramientas para frenar aquellos hechos u acciones que vayan en 

contra del derecho a la alimentación, como es el acaparamiento.  

 

Como sabemos cada fin de año, nos visita un sinfín de 

connacionales, por ello, presente Punto de acuerdo que fue aprobado 

para exhortar al gobierno federal a reforzar las medidas de 

prevención y protección a los mexicanos que visitan nuestro país, así 

como a los migrantes que utilizan nuestro país como paso para llegar 

a sus lugares de origen. 

 

A principios de año presente, punto de acuerdo que fue 

aprobado, en el cual se exhorta al gobierno federal a fomentar el 

Turismo de naturaleza y Ecoturismo, a fin de atraer inversiones, 

competitividad, beneficios económicos, proyección internacional de 

las regiones y comunidades, y preservación de los ecosistemas.  
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Desafortunadamente aun persiste la desigualdad laboral entre 

las mujeres y los hombres, por ello, presente punto de acuerdo que 

fue aprobado, para exhortar a la Secretaría del Trabajo y Previsión 

Social, para que implemente Programa de vigilancia del respeto de 

los derechos laborales y equidad en materia laboral hacia las 

mujeres. 

 

A fin de dar plena vigencia al principio de igualdad contenido en 

los diversos instrumentos jurídicos nacional, estatal y por supuesto 

internacional, presente punto de acuerdo para fortalecer las políticas 

públicas y acciones en contra de cualquier acto de discriminación, así 

como, para incrementar la difusión de la existencia de la Conapred, 

este punto fue aprobado.  

 

Por último, en el marco de las celebración del sesquicentenario 

de la Heroica Batalla de Puebla, a realizarse el próximo año 2012, 

presente punto de acuerdo que fue aprobado, para exhortar a la 

Secretaría de Educación Pública, Instituto Nacional para Estudios 

Históricos de las Revoluciones de México, y al Archivo General de la 

Nación, a que participen en la difusión, promoción y conmemoración 

de dicha gesta histórica para el estado de Puebla. Es trascendental 

que el Estado mexicano fortalezca y enriquezca su cultura cívica, 

reivindicando los hechos históricos por los cuales preservamos 

nuestra independencia y soberanía como Nación. 
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 Ha sido importante el respaldo del Congreso a mis propuestas 

permitiendo con ello, que se generaran mayores condiciones de 

certidumbre jurídica y desarrollo en beneficio de los mexicanos.  

 

Para estar a la altura de una sociedad más informada, 

participativa y exigente, en donde cada día, los ciudadanos entienden 

el valor de su voto como una muestra de confianza hacia una opción 

política, construimos juntos un compromiso el cual he tratado de 

cumplir con mi mayor esfuerzo posible.  

 

En este sentido en la oficina de gestión se han atendido 

alrededor de 8,000 personas, durante este segundo año se han 

entregado diversidad de apoyos, dentro de este grupo de personas 

atendidas, del dinero que con su voto ustedes me otorgaron, para 

desempeñar el cargo de Diputada Federal, he tenido la oportunidad 

de ayudar personalmente en este año, ha: 

 

 La tercera edad con     $360, 400 

 Enfermos o accidentados con   $218, 370 

 Iglesias, escuelas, comités 

 y asociaciones      $184, 000  

 Ayudas especiales con     $162, 000  

 Madres Solteras con        $79, 415 

 La Adquisición de 5, 300 Despensas 



10 
 

Fui electa Diputada Federal, por el Partido Revolucionario 

Institucional, partido en el que militó con todo orgullo y convicción, y 

aprovechando este acto, agradezco a sus militantes y simpatizantes, 

la confianza y oportunidad que me dieron para ser su candidata y 

servir desde esta responsabilidad.  

 

Desde el inicio de mi gestión he servido a todos por igual, sin 

distinción de género, edad, partido o creencia, cumpliendo con mi 

compromiso de representar para todos y con todos. Estoy convencida 

que el respeto a la pluralidad es la mejor forma de impulsar la 

democracia, con el objetivo de hacer que está de resultados. 

 

México tiene un gran futuro por delante, si sabemos tomar las 

decisiones correctas a los grandes retos que se nos presenten, ya que 

cuenta con un enorme potencial que aún debemos continuar 

aprovechando en su totalidad, en donde, las nuevas generaciones 

tiene ante sí un enorme reto: acabar con el miedo y renovar la 

esperanza. Cabe precisar que esta nueva generación no se define por 

su edad, sino por su actitud y por su deseo de vencer las 

adversidades y contribuir al desarrollo sostenido de una nación. 

 

Para terminar, insisto, que los mejores testigos de las labores 

de los representantes populares son ustedes, por quienes trabajamos 

y a quienes nos debemos en esta gran responsabilidad. Hago patente 
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mi agradecimiento a los miles de ciudadanos que viven en Tepanco 

de López, Tlacotepec de Benito Juarez, Santiago Miahuatlan y 

Tehuacán, que hacen posible que nuestra región se mantenga en el 

desarrollo.  

 

Gracias.   
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